
令和５年度 ２学期 家庭・学校生活についてのアンケート（保護者用） 

令和５年１１月２７日（月） 

鹿屋市立西原小学校 

学校への意見・要望 学校からの回答・改善策 

①給食試食会で小学生のご飯の量等勉強になり

ました。子供が普段学校でしている事を親が体験

するのは発見もあるので良いと思います。 

給食試食会に参加して頂き，ありがとうござい

ました。学校では引き続き，学校給食を通して，

子どもが食事の大切さや健康な食生活を学ぶこ

とができるように指導を続けていきます。今後

も，学習参観等の機会を利用して，児童の活動や

頑張りをご覧になり，話題にしていただけると幸

いです。 【回答者：家庭教育学級担当／井上】 

②ＰＴＡ担当者が自主的に活動している様子が

無くいつもこちらから要望が無いと動いてくれ

ない様に感じます。担当者としての責任を自覚し

て保護者の皆さんに迷惑がかからない様に気遣

いや声かけをして下さい。 

 新しい体制・専門部編成となり、見える業務・

見えない業務も生まれています。２年次以降は、

年間を通して多くの職員でより効率的に動いて

いけるように体制を整えていきます。 

【回答者：ＰＴＡ副会長・教頭／基永】 

③学習面の遅れや理解についても、クラス内の雰

囲気についても、逆に学校側として、保護者説明

会後子供達に何か変化は感じられたでしょう

か？ 

 少人数学級編成を取り入れたことで意欲的、主

体的な学習が進みつつあります。より一層、意欲

と自身を高めるために、他にも有効な手段があれ

ば、積極的に教児一体で取り組んで参ります。 

【回答者：教頭／基永】 

④小中連携をもう少しとってみられてはどうで

しょう。前年度の反省にもありましたが、中学校

との行事のダブリがありＰＴＡの参加率が低か

ったようです。また、今年度より中学校のテスト

の時期が大幅にずれました。この事を受け、家庭

学習強調習慣もずらした方が良いと思います。Ｐ

ＴＡへの周知が間に合わないからと言う意見も

ありましたが、それこそＰＴＡに来られる方は

色々な文書も見ていると思いますので、メール配

信でも良いかと思います。せっかくの取り組みを

単独で実施するより関連付けた方が成果は期待

できると思いますがいかがでしょう。再検討して

ください。 

小中連携について、これまで以上に連携を深め

ることができるようにしていきます。 

 第一鹿屋中学校区４校では、年度末に次年度の

学校行事や取組等の時期・内容について検討する

会合を設けています。今回御指摘いただきました

「学校行事とＰＴＡ行事等」「テスト期間と家庭

学習強調週間等」は、特に注目して検討したいと

考えています。 

 子どもが小学校と中学校に通う保護者の皆様

の視点に立って改善を図りたいと考えています。

今年度までの行事や取組等で御意見があれば、今

後も御指摘いただけましたら幸いです。 

【回答者：教務係／小川】 

⑤自分の子供の事なのかクラスの子供たちの事

なのか何に対してなのかが分からなかったです。 

アンケート依頼について、説明が足らず御迷惑

をおかけしました。対象の保護者（４７名）は、

本校ＰＴＡ役員の皆様ですので、にお願いをしま

した。ですので、「所属する学級の児童」「西原小

学校に通う児童」に対する御回答をお願いしま

す。        【回答者：教務係／小川】 

 


